



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR

Remise du drapeau des « Prisonniers de Guerre » aux collégiens de L 'ISLE-EN-DODON, par Le Comité de de L 'ISLE-EN-DODON

Le Souvenir Français a lancé une politique novatrice de dépôt de ces drapeaux dans les établissements scolaires.

Sous la dénomination de « seconde vie des drapeaux, ils y sont déposés pour trois ans. Installés de manière visible dans le hall d'accueil des établissements, ils sont sortis au moins deux fois par an, portés par une garde d'honneur scolaire lors des cérémonies patriotiques.

“Aujourd’hui, chers collégiens, vous allez donner une seconde vie au drapeau des 60 prisonniers de guerre du canton de L 'ISLE-EN-DODON.”

C’est ainsi que le délégué général Charlie Mazingue a introduit son propos lors de la remise du drapeau des Prisonniers de Guerre du canton de L 'ISLE-EN-DODON aux élèves du collège Léon CAZENEUVE.



Cette cérémonie superbement organisée par le principal monsieur Régis BOULAY en liaison étroite avec le président du comité Roland LÉVÊQUE, s’est déroulée devant l’ensemble des collégiens, leurs enseignants, les élus, les associations d’anciens combattants et leur porte – drapeau et les familles.

La convention de remise du drapeau a été signée par les trois parties ci-dessous ;
Charlie Mazingue Délégué Général, Le Principal Régis Boulay et Roland Lévêque, Président



Après les allocutions, le principal Régis BOULAY, ayant reçu le drapeau par Charlie MAZINGUE, délégué général, l'a remis aux jeunes porte-drapeaux qui l'ont présenté à l'ensemble des collégiens en défilant devant eux.



La cérémonie, entièrement couverte par monsieur René DURAND, délégué général adjoint et photographe pour la circonstance, s'est terminée par la minute de silence et l'hymne national, avant de se retrouver lors du verre de l'amitié et du souvenir